

INSPIRATION

WAKAN - spirit in business & life



De l'isolement à la relation: quelques pistes pour faire grandir notre pouvoir personnel au service de l'unité

Depuis deux ans maintenant, nous avons été conduits à l'isolement, au confinement pour nous protéger, ainsi que nos proches, nous dit-on, contre les agressions extérieures, qu'elles soient virales, visibles ou invisibles.

Depuis quelques jours, le conflit en Ukraine pousse des centaines de milliers de personnes à fuir leur pays et se sauver ou se battre pour préserver ce qui peut l'être. Cet exode pousse également à un isolement de plus en plus grand, devant les intérêts divergents des protagonistes.

Certes, qu'il s'agisse de la crise sanitaires ou militaire, nous avons vu l'émergence d'un élan de solidarité sans précédent pour exprimer un soutien humanitaire ou social lorsque cela est possible pour aider ceux qui sont touchés durement. A y regarder de plus près, je constate que cette dynamique humaine bien qu'utile évidemment, sert souvent à nous rassurer qu'à notre niveau individuel et collectif nous pouvons contribuer et aider les autres. Cette démarche qui semble altruiste cache parfois la volonté de nombreuses personnes à revenir à l'état d'avant, à préserver les valeurs du passé, vertueuses heureusement, mais délétères aussi pour certaines.



Il est pourtant si évident que c'est cet état antérieur qui a mené aux difficultés que nous connaissons et expérimentons. En prônant la compétition, la concurrence ou le profit individuel, nous oublions que cette dynamique puise son énergie dans une rivalité entre des personnes, des entreprises, des Etats qui, bien souvent, poursuivent le même objectif ou qui cherchent le même avantage. La question essentielle à se poser est de savoir à qui profitent vraiment ces avantages.

Heureusement qu'il existe une dynamique nouvelle et constructive qui cherche à créer un monde différent, dans lequel l'altruisme, l'entraide n'est pas une excuse ou un concept, mais bien un moyen ancestral pour se connecter à qui nous sommes en conscience: des êtres reliés, comme le démontrent les neurosciences, la mécanique quantique, l'intuition.

Comment donc passer de cet état d'isolement à celui de relation.

Depuis des années WAKAN promeut tout ce qui permet de prendre soin des relations (RelationCare®): à soi, aux autres, au systèmes et à l'invisible, notre esprit qui nous guide.

WAKAN propose une démarche qui renforce notre pouvoir personnel, non pas sur les autres, mais un pouvoir au service de l'unité.

Quatre grands principes issus de la sagesse d'archétypes anciens nous enseignent à développer un équilibre, une conscience de notre connexion au grand tout:

- **LE GUERRIER**, pour choisir d'être présent, et développer notre force et notre courage;
- **LE VISIONNAIRE**, pour exprimer notre vérité sans juger, ni blâmer, sans détours et développer notre authenticité et honnêteté;
- **LE GUERRISSEUR**, pour prêter attention à ce qui a du sens et du cœur, et développer notre bienveillance et notre compassion;
- **L'ENSEIGNANT**, pour rester ouvert aux résultats sans attachement, et développer notre confiance, notre sagesse, notre lucidité.



W A K A N
spirit in business & life

MESSAGE DE DAVID D. HERTZ

L'approfondissement de chacun de ces courants, laisse émerger en conscience nos défis afin de les traverser au lieu de leur tourner le dos et retourner dans l'ombre. La combinaison de ces quatre archétypes nous aide à relier toutes les parties de nous pour insuffler un leadership bienveillant et éclairé au service de l'unité.

Depuis plusieurs années, je transmets cet enseignement pour développer en chacun sa reliance, par des méthodes

puissantes plutôt que de nous battre contre l'isolement et de rester dans l'illusion de la séparation. Le combat promeut une énergie "contre", la conscience de la relation au tout nous inspire "vers" l'unité.

Et vous que choisissez-vous?

Formation animée par David D. Hertz: Profession Chaman d'Entreprise dès le 28 avril 2022

A partir de CHF 4'500.- / contact: wakan@wakan-sib.com